

# がん情報サロンボード

2021/01/24

がん情報サロン 富田 明人

## 新しい年を迎えて

あけましておめでとうございます！！

新年は久方ぶりの真白な雪の幕開けとなりました。家の前の雪かきに体力のないのを痛感した今日この頃です。

コロナウイルスは益々猛威を振るい収まる気配が見えません。世界の事件を見ると2つの大きな事件がありました。

コロナウイルスの世界中の猛威はさておき、アメリカ大統領の就任、核禁条約の発効である。バイデン大統領は就任にあたり国民の結束へ全身全霊を捧げると国民の結束を訴える素晴らしいメッセージを発信した。今後アメリカの進むべき指針は、全世界に大きなインパクトをあたえ世界からも好評を得た。

一方、我が国の政治を見ると国会論争は相手のミスを訴えるばかり、与党も野党も建設的な議論はみられないのは悲しい。

オリンピックの開催もこれだけコロナが世界的に流行が収まらないのに開催することは無理と思われるが、世界の情報を収集して開催するなら詳しいスケジュールを公表し国民の賛同と結束を訴える必要があると思う。国民の協力・賛同がなくて成功は難しいのではないのか。

日本は民主国家である。権威主義体制の国家のような罰則でコントロールするのはなじまない。政治家の発想の転換を期待したい。

核兵器の開発・保有を全面的に禁じる核兵器禁止条約が世界50カ国で批准され発効した。世界で唯一の核被曝国である日本は「核の傘」に頼ると言う奇妙な理屈で参加していない。

多くの国民がこの核兵器で大きな被害を受け苦しんでいる現状を無視した政治の無関心さは怒りを超えて悲しい。

(富田)